

まくまく育つどうみっ子!! 誕生日おめでとう! (8月生まれ)



まつだ
松田 涼くん(東上田)
(2歳、H14.8.12生)
瞳あ姉ちゃんと一緒に砂遊びをしたり、おもちゃの車に乗ったりするのが大好きな涼。運動神経バツグンです!



きたざわ
北澤 美玲ちゃん(姫子沢)
(1歳、H15.8.14生)
誰にでも、ニコニコと笑顔を見せてくれて、ハイハイ、伝い歩きが上手で、とっても活発な美玲です。あ兄ちゃん・あ姉ちゃんと一緒になって、遊んだり騒いでいます。



しみず
清水 沙綾ちゃん
(日向ヶ丘)
(1歳、H15.8.24生)
あっ!という間に1歳。もう赤ちゃん卒業だね。これからも、元気いっぱい大きくなつていってね。



さくらい
櫻井 鯛人くん(加沢)
(1歳、H15.8.6生)
ママも追いつけないほど、ハイハイが早く、伝いあるきがとても上手。ゴハンもおいしそうに食べるから思わず顔がほころんじゃう。そんな鯛人は、パパとママの宝物だよ。

わたしたちの生活の中には、社会の慣習(しきたり)、ならぬ、迷信、占いなどとし、行われているものが少なくありません。その中には差別につながっているものが多くあります。

「六曜(大安、仏滅、友引...)」は中国から入ってきた占いの一種ですが、現在は日本人の日常生活に多大な影響力をもつっています。本来人間は自由に生きる権利をもつています。「六曜」は科学的根拠に乏しく、勝手に決められた良日、悪日によつて日常生活が個人

心の眼 「慣習」の中の差別 (3)

人権同和教育指導員 猪股 悅

さらにしきたりの一つに、「人に嫌がられる仕事」といふ言葉があります。例えば、結婚に関する事が例えます。また、「清め塩」は道教(神道)のケガレ觀によつて死(ケガレ)として、古来からしきたりとされてきていましたが、おかしなことは、仏教による葬儀にもかかわらず、「清め塩」が使われることです。

主な原因としては、病気、虫、気象、大気汚染、土壤の踏み固めなどがあります。弱った木に触りその声を聞き、木の気持ちになつて、そして樹木医の知識を総動員して診断します。

治療には、薬剤散布や土壤改良などの内科的治療と、腐朽部を削つたり、塗つたりの外科的治療がありますが、そ

れらは木の持つ回復力を助けるものといえましょう。翌年になつて木が青々と茂つた時

は、木の感謝の声が聞こえるようであつても嬉しいものです。我々人間は100年程しか生きられませんが、カリブオルニア州の松の一種は4,700年も生きています。地球上の最大の生き物は100tのクジラではなく、同じカリ

I (磁気共鳴診断装置)などついこの間まで専門用語と思っていたものが今や一般に使いつています。

「血液さらさら」と言うと血液の場合いかがなものでしょ。感動しました。ウルウル

す!感動しました。40歳主婦、和

すりあわせ」においてご苦労があるかもしれませんのが、まさに結婚生活そのもので、例えとしてはこの上ないです。そして何より合併を結婚に例えてめでたいと言い切る鳴澤さん。サト子さんの人生も幸せい哉でおめでとうございました。

市役所の方々がいわゆる「すりあわせ」においてご苦労があるかもしれませんのが、まさに結婚生活そのもので、例えとしてはこの上ないです。そして何より合併を結婚に例えてめでたいと言い切る鳴澤さん。サト子さんの人生も幸せい哉でおめでとうございました。

う言葉を聞きますが少々気になります。さらさらといえれば粘稠度(粘り気)が低いことを言うのだと私は思いますが、血液の場合いかがなものでしょ。感動しました。ウルウル

す!感動しました。40歳主婦、和

すりあわせ」においてご苦労があるかもしれませんのが、まさに結婚生活そのもので、例えとしてはこの上ないです。そして何より合併を結婚に例えてめでたいと言い切る鳴澤さん。サト子さんの人生も幸せい哉でおめでとうございました。

市役所の方々がいわゆる「すりあわせ」においてご苦労があるかもしれませんのが、まさに結婚生活そのもので、例えとしてはこの上ないです。そして何より合併を結婚に例えてめでたいと言い切る鳴澤さん。サト子さんの人生も幸せい哉でおめでとうございました。

VOICE 「喜・怒・哀・楽」

VOICEは、「喜怒哀樂」のとおり、嬉しいこと、悲しいことなど身近にあった話題や感じたことの記事を募集します。疑問に感じていることでも結構です。皆さんの投稿をお待ちしています。

「合併は結婚に感動」

6月号VOICEに掲載の鳴澤さんの記事について私は感じたことを掲載します。

と思います。
市役所の方々がいわゆる「すりあわせ」においてご苦労があるかもしれませんのが、まさに結婚生活そのもので、例えとしてはこの上ないです。そして何より合併を結婚に例えてめでたいと言い切る鳴澤さん。サト子さんの人生も幸せい哉でおめでとうございました。

と思います。
市役所の方々がいわゆる「すりあわせ」においてご苦労があるかもしれませんのが、まさに結婚生活そのもので、例えとしてはこの上ないです。そして何より合併を結婚に例えてめでたいと言い切る鳴澤さん。サト子さんの人生も幸せい哉でおめでとうございました。



市役所庁舎東側入口に時計塔一基が東部ライオンズクラブから贈られました。市役所に訪れる皆さんからはとても好評です。

小さぶ絵画展



「大好きなパパ」
(匿名 4歳)

人と人が出会つて「めでたさ」を最大限に感じられるのは、やっぱり結婚でしょう。しかも、今は嫁の側が吸収されるという現実もあまり見られないです。暮らしの中での社会とのルールは別に合併しなくても変化があつて当然だから、ちょっと不都合なことだつて起きるかもしれないけど、「それを合併が無かつたら良かったのに」と後ろ向きに考えることはない

暑中御見舞い申し上げます。いつも楽しい広報ありがとうございます。これからますます暑くなります。
夏バテせず、これからも興味のある広報を期待していま

す。 平成16年盛夏
(匿名、宮城県)

暑中お見舞い

暑中御見舞い申し上げます。いつも楽しい広報ありがとうございます。これからますます暑くなります。

ご存じのように血液は赤血球、白血球、血小板、纖維素などが含まれています。更にコレステロールや中性脂肪や、糖など色々含まれています。それがなかつたら大変です。

血液はうすい方がいいような印象を受け取つてしまします。最近では聞きやすい表現が横行していますが、的確な表現をしたいと思います。

コレステロールや中性脂肪が多すぎないことでしょ。が、これとて大切なものは、多すぎるのは問題ですが、なくては困ります。「さらさら」は春の小川にまかせて、もう少し丁寧に言つた方がいいかと思ひます。

ICU (集中治療室) MR

VOICE 4
木のお医者さんのことです。人が病気になつたり、ケガを遭つたりするように木も様々な原因で弱つてきます。

（茄子野ナース）

木のお医者さんのことです。人が病気になつたり、ケガを遭つたりするように木も様々な原因で弱つてきます。

木のお医者さんのことです。人が病気になつたり、ケガを遭つたりするように木も様々な原因で弱つてきます。

（茄子野ナース）

木のお医者さんのことです。人が病気になつたり、ケガを遭つたりするように木も様々な原因で弱つてきます。

木のお医者さんのことです。人が病気になつたり、ケ